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平井一夫:我们最关注游戏数量
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    Plyastation的总裁平井一夫近日向日本的《读卖新闻》记者表示及PS3主机降价之后，PS3游戏是

目前索尼最关心的问题。

   采访中他说道：“（PS3）从开始就是一个家用游戏机。尽管价格战略也很重要，但目前是我们我

们应该把力量放在增强游戏软件上。”

    目前相比X360主机的软件阵营，PS3的软件还是相对薄弱，这也遭到了不少玩家诟病。今年X360上

有大量的大牌独占游戏出现在X360上。包括像《质量效应》、《生化奇兵》，而很多像《半条命 橙盒

版》这样的大牌游戏PS3版相比X360版并没有什么优势。

    平井一夫同时还表示随着索尼最近对PS3实施的降价计划，PS3游戏机在美国、欧洲、日本等市场

的销量都有显著的上升。他还特别提到希望PS3在2008年的3月31日（2007财年截止）之前可以达到1

千1百万的目标销量。他还不忘补充道：“希望索尼的游戏部门在2008财年扭转目前财政赤字的问题。
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